

## NOTA DE PRENSA

### REHABILITAMOS AGUA EN DIEZ COMARCAS DE LA CONCEPCIÓN, MASAYA

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, ha finalizado la Rehabilitación del Sistema de Agua Potable para 10 Comarcas de La Concepción, Masaya.

Las obras incluyeron la Construcción de Reser-  
vorio y Estación de Rebombeo; con lo que mejo-  
ramos el servicio a 1,200 Familias (6,500 Her-  
man@s) de las Comarcas: Francia 1, Francia 2,  
Palo de Leche, San Ignacio, Velásquez 1, Velás-  
quez 2, Amadores, Los Mercados, Los Encuentros  
y Calle 8.

Monto de Inversión: 5.0 Millones de Córdoba  
financiados por nuestro Buen Gobierno.

CON AMOR,  
ESPERANZA  
Y ALEGRIA!







